



今回の研修で、私はコミュニケーション力を身に付けることができました。

オーストラリアの方々はとてもフレンドリーで、私と楽しく会話をしてくれました。また、自分が笑顔でいると、気軽に話しかけてくださいり、笑顔の大切さを感じました。ホストファミリーや学校に通う子どもたちなど、現地の方々に対し、自分から積極的に交流しようと努力しました。

今回の研修では、日本ではできないたくさんのことを行いました。この10日間で学んだことを、たくさんの人々に伝えていきたいです。そして、これから自分の生活に役立てていきたいと思います。

広見中学校
たかた あづ
高田 愛鈴

僕はこの研修で挑戦することの大切さを学びました。現地の方々との会話に積極的に参加したり、分からぬことがあれば質問をしたりしました。ホストファミリーや学校の子どもたちともすぐに仲良くなり、さまざまな話をしました。分からぬ単語などがあると、ホストマザーや学校の先生たちが優しく教えてくださいり、毎日楽しく交流することができました。

英語だけの生活はとても苦労しましたが、周りの方々に助けられ、無事にこの研修を終えることができました。今後は、今まで以上に英語を勉強し、お世話になった方々に恩返しが出来るような努力をしていきたいです。

みよし ゆういち
広見中学校 三好 侑一

